
亲吻你的脸：
可以向你反映一个问题吗？

主持人：
可以。有什么问题要反映？

亲吻你的脸：
我是荆山夏的村民。我们返还地这里的

路边停满了车，经常发生交通事故。

主持人：
这些车都是哪些人停的？

亲吻你的脸：
是外地的一些半挂车。因为我们这里靠

近物流中心，所以停的大多是大车，这样也占

用了公共道路，导致视线不好，发生事故的概

率大大增加。

主持人：
这些车停在那边是装运货物的吗？

亲吻你的脸：
是的。有的还经常停在路中间装卸货物。

主持人：

有多少车停在那边？停的时间久吗？

亲吻你的脸：
白天少一些，晚上有时候停满了两个车道。

主持人 ：
为什么要在那边装卸货物？物流那边不

可以装卸吗？

亲吻你的脸：
可以的。但有的司机为了省钱停路边，搞

得我们这些住户苦不堪言。

主持人 ：
物流中心里面是收费的？

亲吻你的脸：
装卸货物是不收钱的，停车要收费。

主持人：
路边停车的具体是哪个位置？

亲吻你的脸：
学院北路，铁岭路，还有锡山路，天天停着

很多大车，晚上更多。希望有关部门好好地管

管这些乱停乱放的车辆。

物流中心附近停着很多大货车
周边住户有点苦恼

漫漫长夜：
前两年我在乡卫生院体检，医生说我是阳

性的血。但我今天去医院检查，医生说我是阴

性的血。

主持人：
是检测哪方面的？医学上血液检查阳性和

阴性有很多种。

漫漫长夜：
是肝方面的，应该是乙肝表面抗原阳性

吧。但我今天又去查了，医生说我是阴性！

主持人：
这说明你身体健康，是好事啊。

漫漫长夜：

问题是乙肝表面抗原阳性的人以前不能考

幼师和医学院，没办法我改读会计了。我的梦

想是读幼师，毕业后当幼儿教师的，我太喜欢孩

子了！

主持人：
有没有去另一家医院再查查呢？

漫漫长夜：
我去了，说我阴性。这说明两年前那个医

生弄错了。我现在好后悔，我的幼师梦就这样

没了。

主持人：
当年你要是觉得有疑问，应该再去其他医

院核查一下。

两年前诊断阳性如今却是阴性
血液检查误诊葬送了我的幼师梦

同团旅游的大妈带了很多药
乍听有些搞笑却帮了大忙
土豆宝贝：

出去旅游，遇到一位超热心的团友。

主持人：
团里有个热心人会省心不少。

土豆宝贝：
但她的热心让人有些哭笑不得。

主持人：
帮倒忙了？

土豆宝贝：
出发前，导游自我介绍后，刚准备说旅游注

意事项，一位大妈上前，直接抢过话筒说她先说

两句。

主持人：
她说了什么？

土豆宝贝：
大妈说她带了很多药，治感冒的、拉肚子

的、消炎的，有创可贴、风油精、红花油等。大家

有需要尽管可以找她，免费提供。

主持人：
大妈想得还挺周到的。

土豆宝贝：
我是陪着父母去的，旅游团以老年人为主，

然而大妈这样一说，有的老人当场就翻脸不高

兴了。

主持人：
怎么说？

土豆宝贝：
刚出门就说要吃药，那些老人认为是咒她

们生病。导游赶紧打圆场，说大妈也是一片好

心。大妈也说自己上次去旅游，吃得不习惯，半

夜拉肚子，又不敢去医院，难受了一晚上，这次

特意准备了药。

主持人：
嗯嗯。出门在外，有备无患。

土豆宝贝：
之后每次集结，大妈都会很热情地问大家

要不要吃药。我那天没睡好，在车上闭目养神，

大妈上前拍我肩膀，问我是不是不舒服，要不要

吃药。

主持人：
这位大妈真的很热心。

土豆宝贝：
大半团友都被大妈这样“问候”过，大家哭

笑不得。不过，大妈的药，还是派上了用场。

主持人：
有人不舒服了？

土豆宝贝：
有一位老奶奶中暑了，大妈给她服用了藿

香正气水，涂了风油精，缓过神来。还有一个

小孩，手划破了，云南白药和创可贴派上了用

场。其他旅游团的团员碰上拉肚子什么的，也

过来讨药。

进来聊聊吧
大事小事烦心事新鲜事
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二孩到来是个意外
尽最大努力做好自己

西柚姑娘：
下个月就要生产了。朋友同事都感叹我

生二胎的勇气，我嘴上说着“拼的是敢死队的

精神”，可心里其实也是怕得很。

主持人：
害怕什么？

西柚姑娘：
这几年柴米油盐的生活和边工作边带

孩子的种种辛酸，让我感受到了生活的残

酷。记得当初生大宝的头几年，每天最大的

奢望就是睡一个好觉。二胎生产后还要面

临着在哪坐月子、大宝谁带、产假结束后如

何工作等种种不可回避的难题。

主持人：
怀孕之前应该考虑过这些问题吧。

西柚姑娘：
因为现实因素，我对二胎是一点想法也

没有，二宝的到来是一个意外。老公是独生

子，从未体验过手足之情，所以执意要留

下。而我从小是和哥哥一起长大的，却也说

不出有兄弟姐妹有什么不一样的感受。

主持人：
虽然辛苦，但看着孩子一天天长大，也

是很欣慰的。

西柚姑娘：
当初生大宝时，我也是不管不顾，毅然

生下，为了孩子，克服种种困难。如今大宝

上幼儿园，踏入新的成长阶段，二宝的到来

将会给大宝的生活和心理带来怎样的改变

和影响，这些都是我无法预知的。

如果说，二胎是为了将来减轻大宝的赡

养负担，在我们老得走不动，病得不能自理时，

两个孩子能轮个班，喘口气，多少有些自私。

主持人：
既来之则安之。

西柚姑娘：
养育孩子从产检和生产的费用到奶粉、

尿不湿，从衣食住行到教育支出，都需要大

量的物质付出，对于我这样的普通工薪家

庭，支持一个孩子尚有些吃力，更何况两

个。有人说，穷有穷养，富有富养，可是真的

到了自己的孩子身上，哪个父母不想给他们

最好的？

主持人：
是的。现在培养一个孩子确实不容易。

西柚姑娘：
对于产后的各种棘手问题，我也很难找

到最佳解决方法，而现在我也顾不上了。随

着预产期一天天逼近，眼下，二宝的健康是

我最记挂的事情。能做的不过就是陪伴孩

子成长。既然这样，那我就尽自己最大努

力，扮演好陪伴者的角色吧。希望二胎生活

开始后，我能遇到一个更好的自己。


